

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kekuatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Dan Aktivitas Siswa Menggunakan Metode Co-op Co-op (*Cooperation Academic Education Program*) Dengan Metode Konvensional Pada Materi Pencemaran Lingkungan di Kelas VII SMP Negeri 18 Medan T.P. 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, motivasi dan masukan yang bermanfaat bagi penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si, Dra. Rosita Tarigan, M.Pd, dan Dr. Fauziah Harahap, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai dosen pembimbing akademik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, PhD sebagai Dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si sebagai Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si sebagai Ketua Prodi Pendidikan Biologi dan staf pegawai di jurusan biologi yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak H. Bambang Sudewo, M.Pd sebagai Kepala Sekolah dan Ibu Karminati, S.Pd sebagai Wakil Kepala Sekolah serta Guru-guru SMP Negeri 18 Medan terkhusus Ibu Dra. Udur Masyita sebagai Guru Biologi yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Kaslim Nasution, S.Pd.I dan Ibunda Asmaenah, Adikku Sukma

Harieshah Nasution, S.P dan Ahmad Muslih Fadil Nasution yang sudah banyak berdo'a dan memberikan dorongan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabatku (Elis, Riska, Aminan, Roipina, Umriah, Dian Noviasari, Niar) serta rekan-rekan Mahasiswa Pendidikan Biologi 2009 yang telah membantu dan memotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bisa bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Riesyatul Khairiyah Nst

THE
Character Building
UNIVERSITY